

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti, tentang Proses Pembelajaran Bass Elektrik dengan menggunakan Media Audio Visual di Studio 7 Cimahi. Maka dalam bab ini peneliti akan mengutarakan kesimpulan dari hasil penelitian yang meliputi tentang pemilihan materi, tahapan pembelajaran, metode pembelajaran, serta hasil pembelajarannya.

Pemilihan materi yang dilakukan dalam proses pembelajaran Bass Elektrik di Studio 7 Cimahi, tidak mengikuti kurikulum bertingkat seperti *grade 1* yang telah dirancang oleh Studio 7. Akan tetapi materi yang dipakai adalah materi yang dirancang oleh pengajar agar dapat memenuhi kebutuhan proses pembelajaran. Materi yang diberikan pengajar terlebih dahulu disesuaikan dengan kemampuan para siswa. Dengan kata lain pemilihan materi yang dilakukan untuk sebuah proses pembelajaran Bass Elektrik di Studio 7 Cimahi tidak sembarangan, mengingat pentingnya kebutuhan materi yang sesuai dengan kemampuan para siswa.

Tahapan pembelajaran yang ada di Studio 7 Cimahi, adalah tahapan-tahapan yang sudah dipersiapkan pengajar agar materi dapat disampaikan dengan baik. Tahapan pembelajarannya tersebut dimulai dari apresiasi video, menghafal, dan mempraktekan.

Metode pembelajaran yang dipakai oleh pelatih dalam melakukan sebuah proses pembelajaran Bass Elektrik di Studio 7 Cimahi, adalah metode pembelajaran yang umum dipakai, seperti metode ceramah, demonstrasi, imitasi, dan drill. Namun dalam penerapan metode pembelajaran tersebut, pengajar mempunyai strategi khusus untuk pelaksanaannya, yaitu pengajar mengajak siswa untuk mengapresiasi permainan bass elektrik oleh profesional dengan melihat sebuah video.

Hasil pembelajaran yang diperoleh dari sebuah proses pembelajaran Bass Elektrik di Studio 7 Cimahi terlihat sangat baik, karena dapat dilihat dari materi yang diberikan dan tahapan pembelajaran yang diberikan pengajar memang untuk pemain bass pemula. Namun secara keseluruhan dapat disimpulkan bahwa hasil yang diperoleh para siswa selama melakukan proses pembelajaran, siswa dapat memainkan alat musik bass elektrik dengan baik.

B. Rekomendasi

Setelah melakukan penelitian proses pembelajaran Bass Elektrik di Studio 7 Cimahi, tentunya banyak hal yang bisa diberikan peneliti kepada beberapa pihak sebagai hasil dari sebuah penelitian yang diharapkan bisa mengarah pada peningkatan kualitas proses pembelajaran Bass Elektrik di Studio 7 Cimahi. Maka dari itu peneliti akan memberikan rekomendasi diantaranya:

1. Studio 7 Cimahi

Pembelajaran dengan menggunakan media audio visual bisa diaplikasikan pada semu program kurikulum kursus. Hal ini akan mempengaruhi minat siswa pada

saat latihan. Maka dari itu, pihak yang bersangkutan hendaknya bisa membuat materi tambahan dengan menggunakan media audio visual supaya efektif.

2. Pengajar

Pengajar hendaknya lebih memperhatikan perkembangan para siswa pada saat kegiatan pembelajaran, agar kemampuan para siswa dapat terpantau dengan baik. Pada saat proses pembelajaran berlangsung, hendaknya pengajar dapat memberikan materi secara bertahap dan perlahan-lahan kepada para siswa agar dapat diterima dengan baik.

4. Para Siswa

Para siswa hendaknya berlatih di rumah dengan memanfaatkan media yang diberikan pengajar agar materi yang didapat akan terus berkembang dan meningkat. Teknik-teknik permainan harus terus dilatih agar terbiasa dan meningkatkan kemampuan dalam bermain bass elektrik.